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Агротехническая учебаВ колхозах облает развертывается подготовка к весеннему севу. Проходит она под боевым лозунгом достойной встречи X V III Всесоюзной партийной конференции.1941 год должен быть годом новых побед по всем отраслям социалистического сельского хозяйства. Чтобы иметь высокие урожаи и высокую продуктив постъ животноводства, надо знать, как их добиваться, а чтобы знать— надо учиться. Без агрономических знаний стахановский урожай не завоюешь. Без зоотех- вики не добиться высоких показателей в животноводстве.В подготовке к весеннему се ву агротехническая учеба колхозников должна занять одно из ведущих мест. Успех борьбы за урожай решают люди, поэтому подготовка их должна стоять в центре внимания Пора покончить с недооценкой агротехнической учебы колхозных кадров. Агро- учеба— дело большой государствен пой важности, ибо она обеепе чивает повышение производительности труда и получение высокого урожая.В отличие от прошлых лет агротехническая учеба колхозных кадров организуется по-новому. Раньше агрокружок был основой массовой учебы колхозников, теиѳрь в основу учебы положены курсовые мероприятия и стаха новскве школы. Во всех районах будут проведены десятидневные курсы бригадиров полеводческих бригад, курсы звеньевых, пяти дневные для председателей кол юзов п трехдиеввыѳ для колхоз ников и колхозниц, работающих в звеньях. Но такому же принципу проводится обучение работ ников социалистического животноводства. Впервые организуется учеба колхозных агротехников, почвоведов и колхозников, выделенных в тракторные бригады для работы в качестве прицепщиков. Все курсы будут работать по специальным программам. Программой трехдневпых курсов для колхозников, закреп ленных за звеньями, будет служить агроплан звена.Курсовые мероприятия имеют много преимущестз перед кружковой системой. Ирй правильной и заботливой организации курсы обеспечат высокое качество уче бы, дадут возможность слушателям в сравнительно короткий срок получить необходимую сумму знаний. Курсовые мероприятия повышают ответственность за учебу.Некоторые районы уже приступили к организации курсов. Большинство же районов области не начали подготовку колхозных кадров. Особенно беззаботно относя тся к агротехнической учебе в Тонкинском и Фоминском районах. В

Тонкинском районе через курсы нужно пропустить 2600 человек, но до сих пор райзѳмотдел не начал даже подготовку к проведению курсов.В проведении курсов исключи • тельно огромна роль агрономов. На их плечах лежит забота— обеспечить высокое качество уче бы. Надо тщательно готовиться к лекциям, строить нх на кон кретных местных материалах, на обобщении опыта учасіников Всесоюзной сельскохозяйственной выставки. В проведение курсов должны быть втянуты все без исключения агрономы района.В каждом районе необходимо составить четкий план проведения колхозных курсов с таким расчетом, чтобы всю агроучебу закончить к апрелю текущего года. Особое внимание следует обратить на организационную сторону, на создание надлежа щих условий для учебы. Свііев ременпо известить о местей оре- меии курсов, подготовить помещение, обеспечить полную явку вызываемых на учебу. Есть еще, к сожалению, случаи, когда слушатели несвоевременно прибывают на курсы, а иногда н совсем не являются. Этой распущенное тіі надо положить конец. План подготовки кадров является госу дарственным планом. U председатель колхоза несет полную ответственность за его выполнение.В системе агротехнического обучения колхозников должное место отводится стахановским школам. Первейшая задача этих школ— передача опыта лучших стахановцев, вооружение слуша телей методами их работы Ста хановские школы создаются не і посредственно в колхозах, сов-1 хозах и МТС. Организаторами их должны быть бригадиры - стопу- довики, звеньевые— мастера высокого урожая, трактористы, стахановцы животноводческих

Включились 
в соревнование6 января члены колхоза «Красный октябрь», Чердаков- ского сельсовета, обсудив обращение колхоза «Красный партизан», включились в соревнование им. X V III партконференции. Они взяли ряд конкретных обязательств, чтобы к 15 февраля полностью подготовиться к весеннему севу и выполнить финплан 1 квартала 1941 года.И МОРНОВ.Ф. МАНДАТОВ.

Важнейший этап избирательной 
кампании

Работать 
без простоевНекоторые заводы в Полянской хнмартелй часто простаивают. Например, завод № 16 в 1940 году с момента его пуска и по декабрь месяц простоял 50 двей Не работают по несколько дней заводы .Ns 13 и № 15.Простои получаются из-за того, что им мало уделяется внимания ■со стороны правления артели. На заводах нехватает сырья, дров и извести. Мало уделяют внимания производству и аг нты. Напрамер, тов. Шулепин на ‘ завод As 16 приходит только 1 пообедать.I Плохо среди рабочих поставлена массово разъяснительная работа. Есть большие недостатки в снабжении хлебом,-Лесохимическое производство имеет большое значение для обороны страны. Им надо больше I интересоваться. Надо шире развернуть социалистическое соревнование имени X V III партконференции с тем, чтобы производственная программа была выполнена и перевыполнена.Рабочий С. Ч0КАЧЕВ.

6 января состоялись первые , предвыборные собрания по выдвижению кандидатов б депутаты Верховного Совета СССР по от- 1 дельным избирательным округам .Горьковской области, j Рабочие, служащие, техники, инженеры автозавода им, Молото- ! ва и завода «Красное Сормово» по 'Горьковскому-Ленинскому избирательному округу № 116единодушно выдвинули кандидатом в депутаты Верховного Совета СССР секретаря Горьковского обкома и горкома ВКЦ(б) тов, Родионова Михаила Ивановича.По Арзамасскому избирательному округу № 123 кандидатом в депутаты ‘ Верховного Совета

СССР выдвинут председатель облисиолкома тов. Третьяков Модест Тихонович; по Муромскому избирательному округу .1 1 2 4  кандидатом в депутаты Верховного Совета СССР выдвинут генерал-майор Красной Армии тов. Еремин Степан Илларионович; j по Семеновскому избирательному ’ округу «1 128 кандидатом вj депутаты Верховного Совета СССР I выдвинут начальник управления ' ПКВД по Горьковской области тов. Губин Владимир Владимирович.Сейчас в этих округах развернулась широкая агитация за выдвинутых кандидатов блока коммунистов и беспартийных.
Полностью уплатили культсбор 

самообложениеиРазвернув социалистическое соревнование, нменн X V III партконференции, по-большевистски взялись за досрочную уплату культ сбора и самообложения ряд руководителей колхозов Вязовского с-сове та. Они первыми уплатили культ сбор и самообложение за свои хозяйства. Следуя примеру своих руководителей, колхозники также ва 100 проц, рассчитались но этим платежам за 1941 год К числу передовиков относят ся колхозы: «15 лет октября» — председатель тов. Филиппов, «Гражданин — председатель тов.

Окунев, им. Кагановича— председатель тов. Кузнецов, „1 7  партсъезд"— председатель тов.Лебедев, «Большевик»— председатель тов. Лошкарев и «1-е мая» — председатель тов. Смирнов. В этих же колхозах полностью уплачен и подоходный налог. За три дня, т .е . с 7 по 10 января ими внесено 14700 рублей, в том числе самообложения 4200 рублей, подоходного 5200 рублей и культебора 5300 рублей Примеру передовиков должны следовать и остальные колхозы Вязовского сельсовета.С. ЕЛЬКИН.

Основное внимание местных партийных и советских оріана- заций должио быть приковано к обеспечению курсового агротехпи веского обучения колхозников Агротехучеба— составная часть подготовки к весенпему севу. Тот колхоз будет хорошо подго влеп к севу, который не только засыпал семена, отремонтировал инвентарь, заготовил удобрения, но и подготовил людей.Подготовке колхозных кадров — неослабное большевистское вни мание. Вооружеиныѳ знанияхіи передовой сельскохозяйственной науки сделаем 1941 год годом небывало высоких урожаев, годом нового подъема общественного животноводства в колхозах!(Из передовой „Горьковской 
коммуны'1 от 4  январи)

Хороший конюхВ колхозе «Путь Ильича», Зу бовского сельсовета, конюхом ра ботает глухонемой колхозник тов. Смирнов Е Он старательно ухаживает за лошадями, поит и кормит их в определенное время, ведет строгий учет кормов. На дворе у него порядок. Все ло шіди средней и выше средней упитанности. С большой любовью ухаживает оя и за молоднякомЕо время сева и уборки хле бов лошади, за которыми уха жнвает тов. Смирнов, работали хорошо, не одна не вышла из строя. Правление колхоза тов. Смирнова премировало.Тов. Смирнов обещает к весеннему севу подготовить всех лошадей до выше средней упитанности.
БУЯНОВ.

Депутат Зубовского сельсовета.

Группа комсомольцев-учепиков 4-й шкоды Куйбышевского района Ленинграда под руководством преподавателя, участника боев с белофиннами Б . М. Марцинкевича, готовится к лыжному походу по следам боев с белофиннами 123 й ордена Ленина стрелковойдивизии.
f |  Г ' " ”' - -~«х- »

Тов. Б . М, Марцинкевнч (справа)
маршрут похода.

Фото Г . Чертова

в комсомольцами 
Фото ТАСЮ
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Районное совещание 

учителей6 — 7 января проходило район ное совещание учителей. На по вестке дня стояли два основных доклада: „О мероприятиях по укреплению сознательной дисциплины в школе“ я <0 привитии учащимся практических навыков в связи с прохождением прог раммного материала».Первый доклад сделал зав роно тов. Смирнов. Докладчик указал, что основным средством воспитания сознательной дисцип лины учащихся является идейное содержание урока и четкое его проведение'. От сознательной дисциплины зависит конечный результат работы учителя. Некоторые учителя неправильно борются за привитие навыков соз нательной дисциплины. Они или допускают грубости гли наоборот оставляют безнаказанными проступки учащихся, не требуют с учащихся выполнения правил школы, В докладе были даны ряд конкретных практических указаний, как должны вести работу по воспитанию сознательной дисциплины каждый учитель.Докладчик далее подчеркнул, что на воспитание сознательной дисциплины большое влияние оказывают правильная организа ция детского коллектива, строгое соблюдение режима школы, рабо та ученических организаций, привитие трудовых навыков и работа с родителями. Работа с родителями еще не поставлена на должную высоту и родительская общественность плохо помогает школам в укреплении сознательной дисциплины. Хороших результатов в поднятии дисцип ливы и в работе с -родителями добились Пакалевская и Бердни- ковская школы.В прениях по докладу выступило 8 человек. Тов. Вознесен ский в своем выступлении поделился опытом, как коллектив Накалевской средней школы добился хорошей дисциплины и успеваемости. Выступивший директор Тонкинской средней шко- лы тов. Сидоров сказал, что на дпециплину учащихся влияет во многом внешний вид и пове дение самого учителя. Он отметил, что родители и общественность плохо помогают в укреплении сознательной дисциплины.

Иногда родители сами способству ют плохой дисциплине учащих- с я — возят учащихся на поседки, угощают вином, позволяют курить и т д.Директор Вязовской НСШ тов. Диетиков U А, указал, что в школах плохо организовано дежурство цреподавателей. Дежурные преподаватели должны иметь план своего дежурства. Секретарь райкома комсомола тов. Малышев остановился на том, что большую роль в укреплении сознательной дисциплины играют ученический комитет, комсомольская и пионерская организации. Эгим организациям нужна боль шая помощь со стороны руковод ства школ и учителей. Он обратил такжа внимание на развер тывавис военно физкультурной работы и привитии учащимся трудовых иавыков. Со вниманием участники совещания прослушали речь зав. отделом пропаганды и агитации РК ВЙ1І(б) тов. Петрова, который остановился на участии учителей в массовой работе среди населения'и новы шении их идейно-политического уровня.По второму вопросу доклад сделал ивспектор роно тов. Вил ков Е . А . Он дал анализ работы школ в привитии учащимся практических навыков в связи ; с прохождением программного материала. Школы недостаточно перестроили свою работу на ос вове приказа Наркомпроеа. Уроки проходят сухо, без увязки теории с практикой. Пи одна школа до сих пор не нодгото вилась к весенним работам на пришкольных ■ участках, не организована работа юннатов но выращиванию отдельных культур. Тов. Вилков призвал, чтобы шко лы и учителя составили планы практических работ и обсудила на педколлективах.Доклад вызвал большой ивте рес и активность в обсуждении данного вопроса. В прениях выступило 9 человек.По основным вопросам сове щапия выступили с содокладами тт. Куликов, Вознесенский и Уланова, которые поделились опы том своей работы.Совещание но сбоим докладам прнпядо решения.
Не выполняют своих обязательствЧлены колхоза „ftp тец“ , Октябрьского сельсовета, 27 декабря 1940 года на общем собрании взяли обязательство, чтобы в 15 февраля полностью просортировать семена, отремонтировать сельхозинвентарь, пол ностью заготовить местные и вывезти минеральные удобрения, закончить обмолот хлебовОднако эти обязательства нѳ выполняются. К сортированию семян до сих пор еще пѳ. прис

тупили. Не начали ремонтиро вать и инвентарьВместо подготовки к севу бо льшинство колхозников разъезжают на лошадях но гостям, справляя различного рода религиозные праздники. Правлен: колхоза ко всему этому относит- "ся равнодушно, не мобилизует колхозников па быстрейшую и лучшую подготовку к севу.И. БЕЧКОВ.
По неопубликованному письмуИз колхоза «Гражданин», В язовского сельсовета, сообщили в редакцию, что счетовод колхоза Рябков халатно относится к сво им обязанностям и даже не один раз делал прогулы.Заметка была направлена в

Вязовский сельсовет для проверки и принятия мер. Председатель сельсовета тов. Кузнецов сообщил нам, что факты подтвердились. Счетовод Рябков правлением колхоза с работы снят.

Послание Рузвельта конгрессуПерепись
скотаВо время проведения переписи скота в Чердаковском сельсовете счетчикам пришлось ветре твться в некоторыми трудностями. Отдельные руководители колхозов и их счетоводы плохо помогали в проведении переписи скота.Например, председатель колхоза «Серп и молот» тов. Лебедев не дал работникам переписи подводу и ве выделил в помощь счетчикам представителя от кол хоза. Счетовод колхоза «1 мал» т. Белов сведения по форме ?« 2 и все отчеты взял с собой и уе хал в Горький. В результате чего была задержка в работе.Плохо помогали в работе по переписи счетоводы Лунин, Рябков и др. Они ве составили своевременно отчетов, которые требовались по переписиПо своему недопониманию о проведении переписи отдельные граждане пытались укрыть скот от счетчиков. В деревне Паху- тино, например, Шведов Г . С. укрыл от переписи 2 овец. Не сказали о наличии овец Щербаков А . И. и Богатурова И. Ф. А в деревне Ст. Коршунове гр-н Сурнин И. М, пытался скрыть И  поросят и овцу. Счетчики разобла чили их и весь скот занесли в списки. Ф. МАИЦУРОВ.Ст. учетчик по Чердаковскому сельсовету.

Как уже сообщалось, 3 явва ря в Вашингтоне открылась сес сия американского конгресса (парламента) вового созыва. 6 января президент США Рузвельт обратился в конгрессу с посланием. В этом послании Рузвельт заявил, что события, которые происюдят в настоящее время за пределами американского континента, в громадной степеви затрагивают будущее и безопасность США.Рузвельт указал на опасность захвата населения и ресурсов в Европе, Африке, Азии и Австралии агрессивными странами. Выло бы мальчишеской похвальбой утверждать, продолжал Рузвельт, что неподготовленная Америка без посторонней помощи и одной рукой сможет отбиваться тогда от всего мира.Наша политика, заявил далее Рузвельт, заключается в следующем: мы должны посвятить себя деду всестороннего укрепления нашей национальной обороны Мы обязаны оказывать полную поддержку тем народам, которые ведут сейчас борьбу и тем самым ограждают наше полушарие от войны, Соображения нашей собственной безопасности и принципы морали никогда не іюзво лят нам согласиться на мир,

одобренный умиротворителями н продиктованный агрессорами. Необходимо немедленно и резко усилить темпы производства вооружений.Рузвельт сообщал, что он намерен просить конгресс предоставить значительно увеличенные новые ассигнования и расширен ные полномочия для продолжения той работы, которая уже начата. «Я также прошу конгресс предоставить мге право и средства, достаточные для производства дополнительного вооружения и многих видов военных материа лов и для передачи пх стразам, ведущим войну против агрессив ных государств. Самое полезное, что мы сейчас можем делать,-- это выполнять функции арсенала для этих стран, а также для самих себя. Эси страиы ве нуждаются в людских резервах. Они нуждаются в оружии на миллиарды долларов». Отметив, что близко время, когда они не будут в состоянии платить за доставляемое им оружие наличными Рузвельт заявил, что США не должны допустить, чтобы эти страны капитулировали только потому, что они не могут платить за оружие теиерь.(ТАСС,.
Послание Рузвельта 

конгрессу по вопросам бюджетаМеньше слов, больше дёлаПредседатель колхоза „Свободный труд", Вахрамеевского сельсовета, тов. Большаков' А . М. много давая обещаний когда приступав к. работе. Он заверял колхозников, что выведет колхоз в число передовых и т, д. Но все его обещания выполняются плохоВместо того, чтобы по большевистски руководить корозом Большаков больше всего занимается своими домашними делами иля разъезжает с бригадиром Лебедевым в Накали, то еще куда-нибудь. В результате в колхозе упала трудовая дисциплина Хозяйственные работы выполняются медленно, плохо идет и подготовка к севу. До сих пор в колхозе много необмо леченного овса и ржи, не прово дится обработка льва. Неуком- плектованы полностью фермы, j скотные дворы не утеплены. Колхозники, оставаясь безруководст ва целйми днями гуляют без дела.Если тов. Большаков давал обещание и о-настоящем у руково. дить колхозом, то надо это обещание выполнить. Меньше слов, больше дела. КОЛХОЗНИКИ, р— I
Опровержение

ТАССАмериканское агентство „Юнайтед пресс“ распространяет сооб щение своего бухарестского корреспондента о том, что 9 совете ких военных кораблей приблизились к румынским территориаль^ ным водам близ Судины.ТАСС уполномочен опровергнуть это сообщение, как вымыш ленное.

Президент США Рузвельт в снециальном послании конгрессу по вопросам бюджета предлагает ассигновать вц, воевнне нужды на следующий бюджетный год (начинается с 1 июля) 10 миллиардов 881 миллион долларов. Это наиболее крупные военные расходы США в мирное время В прошлом бюджетном году они бы

{ли в семь раз меньше. Наряду с огромным увеличением военных расходов Рузвельт предлагает резво сократить ассигнования на оказание помощи безработным, фермерам, молодежи и ва госу-' дарственное строительство но военного значения. (ТАСС).
АНГДО- ГЕРМАНСКАЯ ВОИНАПоследние несколько суток ; германская авиация действовала! преимущественно днем и лишь с 9 на 10 яньар* предприняла ночной валет на Британские ост рова. Об’ектами бомбардировки были Лондон, Манчестер, Ливерпуль и др. города Южной и Центральной Англии.Английские самолеты 7 и 8 января не появлялись над Гер

манией. В ночь на 9 января они подвергли бомбардировке, военно-морские базы на северо- западном побережье Германии, а следующей ночью— промышленный район Рура (на северо-западе Германии), доки в Бресте (Франция) и нефтехразиляща в Роттердаме (Голландия),,(ТАГС).
На фронтахГреческие Еойска наступают по всему албанскому фронту, несмотря на возрастающее соп ротивленне итальянцев и большую активность итальянской авиации.Как передает агентство ІОаап тед пресс, утром 9 января

в Албаниигреки заняли город Клисуру (в юго западной частя Албании).На северном участке фронта обе воюющие стороны ведут усиленную подготовку к боям в в секторе Иоградец и Эльбасав.(ТАСС)-
Война вЗахватив Бардию (Ливия), английские войска продвинулись дальше, на запад, и сейчас окружают итальянскую военно- морскую базу Тобрук. Корреспондент английской газеты «Ньюс кроникл» считает мало вероятным длительное сопротивление итальянцев в Тобруке.По сведениям агентства Юнай-

Африкетед пресс, английские войска численностью свыше 100 тыс. человек сосредоточены в Кении (Восточная Африка) у абиссин ской границы. Агентство Рейтер сообщает, что местные повстанцы в Абиссинии при поддержке английской авиации заставили итальянский гарнизон покинуть пункт Губба. (ТАСС).Отв. редактор Ф. Голубев.МЦ 6731 с. Тонкино, Горькобдасті, типография райгазеты «Голос стахановца», тираж 2000 экз.


